

Mobilité étudiante 2020-2021



Morgane DESPRINGER

Bachelier **Agrégée en Langues Germaniques**,
Département des Sciences
de l'éducation et Enseignement - Mons



Quoi ?



J'ai eu l'opportunité de réaliser un stage dans une école avec un fonctionnement atypique pendant 9 semaines. J'ai été acceptée dans une école primaire où la pédagogie active était au centre de leur enseignement, la méthode Freinet.

J'ai eu l'occasion de voir cette manière idéale d'enseigner en pratique et j'ai été agréablement surprise.

Het Reuzenhuis - Enseignement primaire
Tielt, Belgique



Pourquoi ?



Un stage à l'étranger était important pour moi car c'était l'occasion de découvrir une autre manière d'enseigner ainsi qu'une ville dans laquelle je n'étais jamais allée.

Comment ?



J'ai pu faire ce stage grâce au programme Erasmus Belgica et grâce à Madame Collard et Madame Prade qui ont mis beaucoup de temps et d'énergie afin de nous permettre de vivre cette expérience très enrichissante, et ce, malgré les conditions difficiles dans lesquelles nous étions.

